

りょう

なかつか亮

「すやすや眠り、どんな夢を見てるの」

私の友人が0歳の娘と訪ねてきました。
この子の未来を守る大人の責任。戦争と原発につながる
全ての“たくらみ”を私は絶対に許しません。

子どもの未来 守ります



安倍暴走ストップ! 憲法を守れ! 総選挙に続き、区政でも政治を変える力をパワーアップ



なかつか りょう(中塚 亮)

プロフィール 1975年品川区西大井生まれ／富士見台保育園、伊藤小、富士見台中、東京農大一高卒／96年農大中退後、イタリア居酒屋で6年勤務／27歳区議初当選、現在3期／得意料理：スパゲッティ／家族：妻

躍進を力に安倍暴走ストップ

日本共産党は総選挙で8議席から21議席に躍進。沖縄では県知事選挙の勝利に続き、全選挙区で「オール沖縄」が勝利。安倍暴走政治に立ち向かう力を、さらに大きくし、国民の願いが届く政治をご一緒につくりましょう。

日本共産党は平和を願う国民共同の力で、憲法9条守り生かす政治をご一緒に進めます。

「テロとの戦争」を掲げたアフガニスタン戦争やイラク戦争は、戦争を泥沼化させました。憲法9条を生かした平和外交こそが戦争なくす力です。

ご存知ですか？

品川の自民・民主
戦争賛美、改憲勢力

品川では、改憲の旗頭である「日本会議※」に自民党から石原宏高衆院議員、都議2名、区議5名、民主党からは松原仁衆院議員が参加。石原・松原両氏は、そろって侵略戦争を美化する靖国神社へ参拝です。こうした地元議員の動きは東京23区でも極めて突出しています。

今年7月は中学校教科書採択の月です。平和を願う力を品川から大きくし、憲法9条を子ども達の手にわたしましょう。 ※日本会議：日本の侵略戦争を正当化する改憲・右翼団体

バシッともの言つ
政党が必要よ



日本共産党

いのち守り平和つくる力 憲法9条
テロや紛争は戦争では解決しない